



HERZLICHE EINLADUNG

zur VERLEIHUNG des RHEINLAND-PFÄLZISCHEN FRIEDENSPREISES

Annamalt und Edward Naujok

Laudatio: Klaus Jensen Oberbürgermeister von Trier Musik: Ben Beat (Herr Kellner)

Samstag, 29. November 2014 um 18.00 Uhr Café Momo Trier Agritiusstr. 4

Annamalt und Edward Naujok

Annamalt und Edward Naujok engagieren sich vielfach als Künstler für den Frieden und sehen ihre Arbeiten als Reportage zum Weltgeschehen.

Aktuelle Politik, Menschenrechtsverletzungen, Kriege und menschliches Verhalten in Konfliktsituationen sind Schwerpunkte ihrer künstlerischen Arbeit.

In ihren Gemälden beschreibt Annamalt bildhaft, wozu Menschen fähig sind. Die emotionale Betroffenheit und persönliche Meinung der Künstlerin drückt sich im Bildaufbau aus und ist an den Gesichtern der Dargestellten abzulesen.

Die Texte von Edward Naujok sollen den Betrachter über die oft schwierigen Themen und Hintergründe aufklären und ihm helfen, sich im Bild zurecht zu finden und dessen Aussage zu verstehen.

Kunstaktionen, Antikriegsinstallationen und Performance im öffentlichen Raum sind weitere Ausdrucksmittel, um die Auseinandersetzung mit weltpolitischen Themen anzustoßen.

In Trier waren sie beispielsweise mit der Mitmachperformance "Haus Europa" beim Internationalen Fest und verdeutlichten wie vielfältig die Einwanderungsgesellschaft ist, nicht ohne auch auf die militarisierten Außengrenzen mit tausenden Toten hinzuweisen. Mit "Freiheit versprochen" (eine Installation, die den Blick auf die Opfer und Kollateralschäden in Kriegen lenkt), unterstützten sie das Engagement von Friedensgruppen auf dem Rheinland-Pfalz-Tag.

www.annamalt-edwardnaujok.com www.annamalt.net

Die Arbeitsgemeinschaft Friedensgruppen in Rheinland-Pfalz

Die in der AG (2008 gegründet) zusammengeschlossenen Friedengruppen wollten die Öffentlichkeit im Land auf ihre Arbeit und das vielfältige bürgerschaftliche Engagement für den Frieden stärker aufmerksam machen, sowie das Friedensbewusstsein und die Zusammenarbeit untereinander fördern. Der Arbeitsgemeinschaft gehören Gruppen teils mit säkularem, teils mit christlichem Hintergrund an.

Mitglieder sind:

- Arbeitsgemeinschaft Frieden Trier
- Deutsche Friedensgesellschaft -Vereinigte KriegsdienstgegnerInnen Rheinland-Pfalz
- Frauen wagen Frieden eine Projektgruppe der Ev. Frauenarbeit Pfalz
- Friedensinitiative e.V. Neustadt (W)
- Friedensinitiative Westpfalz e. V.
- Initiative gegen Atomwaffen, Cochem-Zell - Regionalgruppe des Internationalen Versöhnungsbunds
- Netzwerk am Turm, Bad Kreuznach
- Pax Christi im Bistum Speyer
- Pax Christi im Bistum Trier

www.agf-trier.de

Café Momo Trier, Agritiusstr. 4 www.facebook.com/cafe.momo.trier